

STANDARDVARIANTEN: Alle farbigen Folien, z. B. (Matt) Schwarz, Anthrazit und Silber

BESONDERHEIT: TRANSPARENTE FOLIE

Die transparente Ausführung unterscheidet sich in der Verarbeitung von den übrigen Varianten. Die speziell entwickelte, UV-stabilisierte Folie minimiert die durch UV-Strahlung verursachte Materialvergilbung und sorgt für langfristige optische Stabilität.

TRANSPARENTE FOLIE: ZWINGEND NASS VERKLEBEN!

Die transparente Folie MUSS nass verklebt werden. Verwenden Sie eine Sprühflasche mit Wasser und 1-2 Tropfen Spülmittel (oder Montage-/Applikationslösung).

1.

Alle Varianten: Entfernen Sie groben Schmutz mit einem feuchten Lappen. Reinigen Sie die Ladekante anschließend gründlich mit dem mitgelieferten Reinigungstuch. Die Oberfläche muss sauber und staubfrei sein.



2.

Standardvarianten: Reiben Sie die Ladekante mit dem mitgelieferten Haftvermittler ab. Ziehen Sie anschließend die Trägerfolie ab.

Transparente Folie: Sprühen Sie die Ladekante gleichmäßig ein. Ziehen Sie die Trägerfolie ab und sprühen Sie auch die Klebeseite leicht ein, damit sie nicht sofort festklebt.



3.

Alle Varianten: Legen Sie die Folie auf die Ladekante und richten Sie sie sorgfältig aus.

Transparente Folie: Durch die Nässe lässt sie sich noch verschieben.



4.

Alle Varianten: Positionieren Sie die Folie exakt. Drücken Sie sie erst an, wenn sie korrekt sitzt.



5.

Alle Varianten: Fahren Sie mit dem Rakel gleichmäßig über die gesamte Folie.

Transparente Folie: Drücken Sie Wasser und Luftblasen mit gleichmäßigem Druck von der Mitte nach außen heraus. Nehmen Sie überschüssige Flüssigkeit mit einem Tuch ab.



6.

Alle Varianten: Die Folie sitzt nun fest.

Transparente Folie: Die Endhaftung wird erst nach 24-48 Stunden erreicht. Waschen Sie das Fahrzeug in dieser Zeit nicht, verwenden Sie keinen Hochdruckreiniger, halten Sie die Folie möglichst trocken und vermeiden Sie mechanische Belastung.



Bumper protection – Applying the film

STANDARD VERSIONS: All coloured films, e.g. (Matt) Black, Anthracite and Silver

SPECIAL FEATURE: TRANSPARENT FILM

The transparent version differs from the standard versions in its application. The specially developed, UV-stabilized film minimizes material yellowing caused by UV radiation and ensures long-term visual stability.

TRANSPARENT FILM: WET APPLICATION IS MANDATORY!

The transparent film **MUST** be wet-applied. Use a spray bottle filled with water and 1-2 drops of washing-up liquid (or installation/application fluid).

1.

All versions: Remove coarse dirt with a damp cloth. Then clean the bumper thoroughly with the supplied cleaning cloth. The surface must be clean and free of dust.



2.

Standard versions: Wipe the bumper with the supplied adhesion promoter. Then peel off the backing liner.

Transparent version: Spray the bumper evenly. Peel off the film's backing liner and lightly spray the adhesive side as well, so that it does not bond immediately.



3.

All versions: Place the film on the bumper and align it carefully.

Transparent version: The film can still be repositioned while wet.



4.

All versions: Position the film precisely. Press it down only when it is correctly aligned.



5.

All versions: Run the squeegee evenly over the entire film.

Transparent version: Use even pressure to push water and air bubbles out from the centre towards the edges. Wipe away excess fluid with a cloth.



6.

All versions: The film is now firmly in place.

Transparent version: Final adhesion is reached only after 24-48 hours. During this time, do not wash the vehicle, do not use a pressure washer, keep the film as dry as possible and avoid mechanical stress.

